

**CLAUSURAN LO CERRADO****Protestan alumnos  
ajenos al Derecho**

● Este miércoles, un colectivo de Jóvenes a Favor de la Reforma realizó una clausura simbólica de la Suprema Corte.

El colectivo acusó que las protestas de estudiantes en contra de la reforma judicial son en su mayoría de "universidades privadas" y que la Facultad de Derecho de la UNAM no acompaña otras protestas.

Entre los alumnos que apoyaban la reforma había integrantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la UAM-Xochimilco, universidades que no imparten la carrera de Derecho.

Además de estudiantes de la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM.

Esto ocurrió horas después de que trabajadores de la Corte realizaran su cierre simbólico como protesta.

Rosalba Rodríguez Mireles, representante del Colegio Secretarios de Estudio y Cuenta, señaló que esto es para exigir que se deseche la reforma judicial. / 24 HORAS